
 
Un enorme grazie a chi ha reso possibile questa avventura verso le frontiere del sapere, dagli 
organizzatori, che ci hanno seguiti durante tutta la permanenza con cortesia e attenzione, ai 
professori, che ci hanno permesso di avvicinarci anche agli argomenti più ostici con linguaggio 
semplice e tanta disponibilità, e a tutti quelli che hanno collaborato e preso parte a questa iniziativa. 
L'organizzazione si è rivelata ottima, le lezioni erano distribuite bene durante la giornata, e 
avevamo sufficiente tempo libero; bene anche per quanto riguarda vitto e alloggio (nonostante la 
famosa salita..!) e per le varie attività che hanno movimentato la permanenza (forse le uscite 
dovevano iniziare dai primi giorni, in modo da unire subito il gruppo). Complessivamente, il 
Campus è stata un'esperienza sotto ogni punto di vista davvero positiva, a cui siamo felici di aver 
partecipato e che riteniamo ci abbia arricchito di conoscenze e momenti preziosi. Un notevole passo 
avanti nella possibilità per noi ragazzi di confrontarci con una realtà nuova, quella di una vacanza 
studio in cui cultura e divertimento sono riusciti ad amalgamarsi perfettamente. Il Campus è riuscito 
non solo a far conoscere ad un pubblico di giovani, ai quali si stanno per aprire le porte degli studi 
universitari, argomenti di carattere scientifico troppo spesso trascurati nelle scuole, ma anche a 
portare studenti provenienti da realtà scolastiche differenti a conoscersi e condividere momenti di 
studio e di relax e divertimento, e a far propaganda ad un tipo di scuola sempre più democratica e 
universale. I giorni passati insieme a villa La Magia sono riusciti a rendere noi giovani protagonisti 
del nostro presente prima che del nostro futuro, parte attiva di una società che percepisce il bisogno 
di rinnovarsi. 
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